



Georges MOTHRON
Vice-Président du Conseil général
Député du Val d'Oise

Argenteuil, le 19 mai 2011

TO_1905_11

Lettre ouverte au Maire d'Argenteuil

Monsieur le Maire,

J'ai été interpellé récemment par des riverains de la rue de Mainville et de la vigne municipale.

Ils se plaignent que depuis le retrait de la clôture de la vigne aux dernières vendanges, des rodéos en voiture et en moto ont lieu dans la rue comme sur le terrain de la vigne.

Ils vous interpellent depuis longtemps sans le moindre résultat tangible.

Pire, ils m'ont joint hier soir pour se plaindre de l'invasion des terrains sous la vigne par des dizaines de caravanes de gens du voyage.

Les riverains ont eu à se plaindre cet hiver de cambriolages en série. Ils ne peuvent tolérer ce nouveau voisinage sur des terrains municipaux non protégés.

Je vous demande de vous ressaisir en agissant urgemment pour la protection des personnes et des biens.

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur le Maire, à l'assurance de ma considération distinguée.

Georges MOTHRON

Jeudi 19 mai 2011

Lettre ouverte au Maire d'Argenteuil

Je souhaitais publier cette lettre afin de faire la démonstration, s'il en était encore besoin, de l'incapacité du Maire à se mettre au service des Argenteuillais, particulièrement comme dans le cas ci-dessous, lorsque le problème à régler est grave et urgent à solutionner.

Qu'attend Monsieur Doucet pour répondre aux demandes des Argenteuillais???

Il préfère visiblement consacrer son énergie à communiquer et à organiser de coûteuses manifestations dont les Argenteuillais se moquent!

Pendant ce temps, les Argenteuillais sont laissés seuls face à leurs problèmes...

(Cliquez sur la lettre pour l'agrandir)



(Cliquez sur la lettre pour l'agrandir)

Par Georges Mothron

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)